

NOTA DE PRENSA

TPA EMITE ESTE SÁBADO UN PROGRAMA ESPECIAL DEDICADO AL **AÑO DE ASTURIAS EN EL FESTIVAL DE LORIENT**

Xixón, 14 de octubre de 2022

RTPA emite este sábado, a las 22:30 horas un programa especial realizado por un equipo de *Conexión Asturias*, que por primera vez estuvo presente en el Festival Intercéltico de Lorient, en un año muy especial ya que esta edición de 2022 ha sido dedicada al Principado de Asturias. Con la inestimable colaboración de la delegación asturiana del Festival, este documental sigue los principales eventos y actuaciones de los grupos y artistas que representaron a nuestra comunidad en este importante encuentro anual. Podremos disfrutar de los éxitos cosechados por históricos de la escena musical asturiana como Hevia o Llan de Cubel, agrupaciones como la Banda de Gaites Llacín o el Grupo Folklórico Trebeyu, y modernas formaciones como Algaire o L&R. Además de la música, tampoco faltarán muestras de otras disciplinas como la escultura, con la exposición *Llabor* del escultor lavianés Ricardo Villaoria, o recitales poéticos a cargo de autores asturianos.